

## Elda reinaugura la Plaza de San Antón y la calle Independencia

17/01/2024



Esta tarde se ha inaugurado la plaza y la nueva escultura | Nando Verdú.

### La nueva Placeta de San Antón ya es una realidad.

Esta tarde se ha inaugurado este espacio junto con la **renovada calle Independencia** en el día de la celebración del patrón de la fiesta de Moros y Cristianos de Elda. La primera obra la ha financiado el Ayuntamiento y, la segunda, la Diputación de Alicante. Destaca que la placeta cuenta con una **escultura de San Antón** que reproduce en fibra de vidrio, acero y hormigón la popular imagen de San Antón, que ha creado el artista eldense **Joaquín Rubio**.

Esta tarde se ha procedido a la inauguración de la calle

Independencia y la Placeta de San Antón tras la firma en el libro de honor del Ayuntamiento del presidente de la Diputación, **Toni Pérez**, quien ha participado en el acto en el que se han podido ver las tradicionales danzas en honor a San Antón a través del grupo de danza La Faltriguera. Como ya hizo con el anterior presidente de la Diputación y el actual presidente de la Generalitat, **Carlos Mazón**, Alfaro ha regalado una corbata con los emblemáticos zapatos de Elda a Pérez. También ha sido obsequiado con una bolsa con los panes bendecidos para cumplir con la tradición de este día.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha señalado su apuesta por el urbanismo sostenible en el que las personas están en el centro: **"El plan del centro histórico comienza a plasmarse:** arrancó con la Plaza de Arriba y continúa en esta zona", ha dicho el alcalde. Y esa será la línea que seguirá no solo este equipo de gobierno sino el resto, según espera Alfaro, pues el plan director del centro histórico se aprobó por unanimidad por toda la corporación municipal.

"Este siempre ha sido conocido como el barrio de San Antón. Ahora **podemos terminar de cerrar el círculo y poner una escultura con la imagen del patrón**", ha indicado la máxima autoridad local.



El presidente de la Diputación, **Toni Pérez**, ha destacado que "la colaboración entre las administraciones, en este caso dos locales como son el Ayuntamiento de Elda y la Diputación, **permite ejecutar obras para facilitar la vida de las personas.** Y es que las ciudades están recuperando el espacio público para las personas".

El autor de la escultura, **Joaquín Rubio**, ha señalado que "es un día muy bonito porque el trabajo que se ha hecho durante los últimos meses se ve plasmado. Como eldense y como festero de todas las fiestas de Elda, poner el broche a esta plaza tan histórica es un orgullo, pues ahora cualquier persona podrá ver a San Antón cuando quiera".

### Las obras

Los trabajos de la calle Independencia empezaron en el pasado mes de agosto y cuentan con una subvención de 278.173 euros del Plan + Cerca de la Diputación de

Alicante y han contemplado la intervención en el tramo de la calle Independencia comprendido entre la avenida Novo Hamburgo, donde se ubica la ermita de San Antón, y la calle El Huerto.



Las labores han incluido la ampliación de las aceras, la renovación y reubicación las luminarias, la instalación de red de imbornales, la sustitución de la red de agua potable y la instalación de señalización horizontal y vertical. También se ha reasfaltado e igualado la acera con la carretera.

Por otro lado, la Plaza de San Antón se ha renovado en el último mes, con un presupuesto municipal de 82.000 euros. Las obras han incluido la creación de una rampa para convertirla en una plaza accesible, el cambio del pavimento, la mejora del vallado por uno más alto y más seguro, así como el cambio del mobiliario urbano y la creación de un monolito del santo anacoreta de fibra de vidrio, acero y hormigón.

